

APOYA FIRA MECANISMOS PARA MINIMIZAR IMPACTO AMBIENTAL DEL SECTOR PORCÍCOLA EN YUCATÁN

Mérida, Yucatán, 13 de marzo del 2019. Como parte integral de su estrategia de negocios en la cual el financiamiento y apoyo para impulsar la inversión de proyectos que minimicen y reduzcan el impacto de las actividades ganaderas y agrícolas en el medio ambiente, representa para FIRA una importante oportunidad de contribuir a preservar los recursos naturales y combatir el cambio climático, el Director general de la institución, Rafael Gamboa González, se reunió con empresarios y representantes de las organizaciones del sector porcícola en Yucatán, a fin de identificar y concretar mecanismos de inversión que permitan mejorar la infraestructura y contribuir a reducir el impacto ambiental en las actividades de este sector.

En reunión con el presidente de la Asociación Ganadera Local de Porcicultores de Mérida, Carlos Arturo Ramayo Navarrete, se comentaron los principales retos que enfrenta la porcicultura en el tema ambiental y los mecanismos que los productores realizan para reducir dicho impacto.

En visita a la empresa Unión de Aparceros Chapab, SPR de RL de CV dedicada a la engorda de cerdos wean to finish que cuenta con 24 mil espacios en aparcería con Grupo Porcícola Mexicano, se destacó el modelo sustentable de biodigestores y el tratamiento de aguas residuales con tecnología canadiense con la que trabaja la empresa. Cabe señalar que tan sólo en el estado de Yucatán, FIRA ha financiado proyectos de mejora en infraestructura que contribuye a reducir el impacto en el medio ambiente, por un total de 315 millones de pesos.

Asimismo, en reunión con directivos de la empresa Grupo Porcícola Mexicano, S.A. de C.V. (Kekén), líder en la producción, proceso y comercialización de carne de cerdo en el sureste mexicano, se expusieron los planes de crecimiento de la empresa y sus requerimientos de apoyo financiero para entre otros proyectos, incrementar y mejorar su programa de proveedores aparceros que beneficia a pequeños y medianos productores de carne de cerdo en el estado.

En otras actividades, el titular de la Institución se reunió con el sector empresarial e intermediarios financieros de Yucatán, a fin de exponer los resultados de la gestión de FIRA en el estado durante los últimos 5 años, en donde destacan oportunidades de negocio para impulsar el desarrollo del sector agroalimentario y rural.

Para dar a conocer los avances y proyectos de en la realización de todas las actividades antes mencionadas, acompañaron al Director General de FIRA, el Director General Adjunto de Coordinación de Regionales, el Director Regional del Sureste y la Residente Estatal de Yucatán.